# まる。日記帳



#### **つきたてのお餅にニッコリ** びくに保育所でもちつき大会

 $\frac{12}{27}$ 

びくに保育所でもちつき大会が開催され、エプロンと 三角巾に身を包んだ園児たちが臼と杵を使った本格的な 餅つきに挑戦しました。

園児たちは重たい杵に苦戦しながらも、お友達の掛け 声に合わせてしっかりと臼へ振り下ろし、だんだんとお 餅が出来上がっていく様子を興味深そうに見つめていま した。

出来上がったお餅は、あんこ餅やお雑煮などにして美味しくいただき、園児たちは「美味しい!」と大満足の様子でした。



#### 新年の"ツキ"を占う!

美国商店連盟ポイント会年始大抽選会



町内の8商店が加盟する美国町商店連盟ポイント会 (八戸尉勝会長)の新春恒例となっているイベント「年 始大抽選会」が総合文化センターで開催され、帰省中の 家族連れなどで賑わいを見せました。

今回で9回目となるこのイベントには、多くの町民の方が、抽選券となる同会のポイント満点カードを握りしめ、現金つかみどりを引き当てるために新春の運だめしを行いました。

運よく当たりくじを引いた方、引くことが出来なかった方、みなさんにとって本年が明るい一年となることを願っています。



## 今年一年の豊漁と安全操業を願い

東しゃこたん漁協大漁祈願祭



前浜の恵みに感謝し、豊漁と安全操業を願う大漁祈願祭が東しゃこたん漁業協同組合美国支所荷捌所で行われました。

式典では、部会の代表など20名が参列し、参列者が玉串を捧げた後、杉山賢組合長が「昨年は時化が多く、漁に出られない日も続き苦しい1年でしたが、今年は豊漁になり、浜に活気が出ることを願います。」と挨拶し、神哲治副組合長の3本締めで、今年1年の豊漁と海の平穏、操業中の無事故と無災害を祈願しました。

「漁業のまち積丹」の漁模様が大いに振るうことを 願っています。



#### Diary of shakotan

#### 安全操業と海難事故ゼロへの誓い

積丹・美国救難所で出初式





1月5日に道漁船海難・水難救済センター積丹救難所 (佐藤一義所長)、10日に同美国救難所(神哲治所長) の出初式が行われ、両救難所で制服・制帽に身を包んだ 所員総員42名が列席しました。

漁業者などで編成されている同所員の皆さんは、海難事故の一報が入ると漁船での救助活動を優先させる体制を整えており、式では両所長が年頭の挨拶を行ったほか、副所長の号令により基本的な動作や整列などの確認が行われ、所員の皆さんは海難事故防止の決意を新たに、今年1年の安全操業を誓いました。



▼積丹救難所

▲美国救難所

#### 昔ながらの"正月遊び"を今へ

入舸地区「第1回成人学級」



入舸会館で小原和也入舸町内会文化部長を講師に迎え、 昔ながらの正月遊びである百人一首や宝引きを行う「第 1回成人学級」が開催されました。

この日出席した地域の小中学生を含む15名の参加者はたくさんの笑いの中で遊びを楽しみ、最後には成績順に賞品の授与も行われ、終始和やかな雰囲気で楽しい学級となりました。

この教室は、古くから伝わってきた地域の伝統的な文化を今に継承するとともに、地域活動への積極的な参加を促すことを目的に行われています。



## 雪の中頑張りました!

ジュニアスキー教室開催



町教育委員会が主催するジュニアスキー教室が開催され、 町内の小学 1・2年生14名が参加しました。

町内のスキー愛好家の方に講師を務めていただき、学年やレベルに応じた幅広い授業が行われ、初心者の児童から上手に滑れる児童までそれぞれが目標を持って一生懸命取り組んでいました。

教室の中では遊びを取り入れた指導も行われ、参加した 生徒たちは寒さに負けず楽しそうに滑走していました。



# まちの日記帳